

For English press release, please see page 2.

Pressemitteilung: Leichtwerk AG stellt sich mittels Insolvenzverfahren neu für die Zukunft auf

Braunschweig, 27.08.2024 – Die Leichtwerk AG mit Sitz in Braunschweig hat heute bekanntgegeben, dass sie einen Antrag auf Eröffnung eines Insolvenzverfahren gestellt hat. Dieser Schritt ist Teil einer strategischen Neuausrichtung und Sanierung, um das Unternehmen für die Zukunft zu stärken und seine Position am Markt stabil auszubauen. Das 1996 gegründete Unternehmen hat sich einen hervorragenden Ruf als hoch-innovativer Ingenieursdienstleister für Luftfahrttechnologien erarbeitet und beliefert als EASA-zertifizierter Entwicklungsbetrieb die gesamte Luftfahrtbranche mit zukunftsweisenden Lösungen u.a. für Flugzeugbau, Leichtbau, elektrisches Fliegen, Bodenleitstände sowie Wasserstoffspeicherung.

„Wir möchten unsere Kunden, Partner und die Öffentlichkeit darüber informieren, dass wir weiterhin vollumfänglich am Markt tätig sind“, erklärt Dr. Reiner Kickert, Vorstandsvorsitzender der Leichtwerk AG. „Alle laufenden Aufträge werden wie gewohnt bearbeitet und neue Projekte weiterhin angebahnt.“

Das Unternehmen befindet sich bereits in substanziellen Gesprächen mit verschiedenen Partnern, um die finanzielle und gesellschaftliche Struktur auf eine neue, robuste Basis zu stellen. Ziel ist es, alle Kompetenzen der Leichtwerk AG zu erhalten und weiterhin in allen Geschäftsfeldern ein starker und zuverlässiger Partner im Luftfahrtmarkt zu bleiben.

„Der Fokus liegt darauf, unser über nahezu drei Jahrzehnte gewachsenes Know-how in der Luftfahrttechnik zu bewahren und auszubauen“, fügt Dr. Martin Pietrek, Vorstandsmitglied hinzu. „Wir sehen viel Potential im Bereich des klassischen Flugzeugbaus, aber auch für neue Luftfahrtanwendungen. Hier bieten wir für elektrisches und unbemanntes Fliegen eigene Produkte an, wie z.B. verschiedene Drohnen sowie eine erprobte Leitstandstechnik zur dezentralen Steuerung von Drohnenflotten.“

Der Vorstand der Leichtwerk AG ist zuversichtlich, dass das Unternehmen gestärkt aus der Sanierung hervorgehen werde. Im weiteren Verlauf wird die Leichtwerk AG regelmäßig über den Fortschritt des Restrukturierungsprozesses informieren. Für weitere Informationen oder Presseanfragen wenden Sie sich bitte an info@leichtwerk.de.

Press release: Leichtwerk AG repositions itself for the future within insolvency proceedings

Braunschweig, 27.08.2024 – Leichtwerk AG, headquartered in Braunschweig, announced today that it has filed for the opening of insolvency proceedings. This step is part of a strategic realignment and restructuring to strengthen the company for the future and expand its stable position in the market. Founded in 1996, the company has earned an excellent reputation as a highly innovative engineering service provider for aviation technologies and, as an EASA-approved Design Organization, supplies the entire aviation industry with future-oriented solutions for aircraft design, lightweight design, electric flying, ground control stations and hydrogen storage, among other things.

“We would like to inform our customers, partners and the public that we are still fully active in the market,” explains Dr. Reiner Kickert, CEO of Leichtwerk AG. “All current orders will be processed as usual and new projects will continue to be initiated.”

The company is already engaged in substantial talks with various partners in order to put the financial and corporate structure on a new, robust basis. The aim is to retain all of Leichtwerk AG's competencies and to remain a strong and reliable partner in the aviation market in all business areas.

“The focus lies on maintaining and expanding our expertise in aviation technology, which has grown over almost three decades,” adds Dr. Martin Pietrek, member of the Executive Board. “We see great potential in the field of classic aircraft design, but also for new aviation applications. We offer our own products for electric and unmanned flight, such as various drones and a well-proven ground control station technology for decentralized operation of drone fleets.”

The Executive Board of Leichtwerk AG is confident that the company will emerge stronger from the restructuring. Leichtwerk AG will continue to provide regular updates on the progress of the restructuring process. For further information or press inquiries, please contact info@leichtwerk.de.